



若田宇宙飛行士が来校!

宇宙飛行士でアクシオムスペース最高技術責任者の若田光一さんと、アクシオムスペースAPACセールスマネージャーの田口優介さんが、串本古座高校を訪問してくださいました。お二人からは宇宙空間での生活の楽しみや苦労などを始め、様々なお話をいただきました。宇宙の学びを手探りで進めている本校の取組に関わってくださっている方に改めて感謝です。



日米草の根サミット

公益財団法人「ジョン万次郎ホイトフィールド記念国際草の根交流センター」が主催する「日米草の根サミット」の活動の一環で、アメリカから8名のお客様が本校を訪れてくれました。弓道、茶道、書道など日本の文化に触れながら、生徒との交流を楽しんでいました。



LGBTQ出前講座

あらゆるセクシュアリティの人々が互いを理解し認め合い尊重し合える社会の実現を目指して活動している特定非営利活動法人『チーム紀伊水道』理事長の倉嶋麻理奈さんを学校にお迎えし、性の多様性について考える授業を実施しました。蒸し暑い日の体育館での講義でしたが、生徒は熱心に倉嶋さんの話に耳を傾けていました。



缶サット甲子園に向けた合宿

潮岬青少年の家を会場に、缶サット甲子園への出場を目指す県内の高校生が集まって、1泊2日で口ケツト制作や試射を体験する合宿を行いました。合宿での経験により新たな課題が見つかってきました。夏休みも忙しくなりそうです。

